

つい先日、赤や黄色に色づいたと思っていた校庭の木々の葉もほとんど散ってしまい、冬の足音が聞こえてきました。さて、暦もいよいよ師走です。今年も残りあとわずかです。子供たちは、4年生として9か月間を過ごし、その中で仲間とのいろいろな体験を通して大きく成長してきました。最近では、高学年として活躍したいと思う気持ちが高まり、様々なことに積極的に行動する子供たちの姿を見かけるようになりました。

今月は2022年のまとめをするとともに、2023年に向かって新たな希望を持って生活できるよう、子供たちとともに1日1日を大切にしながら過ごしていきたいと思えます。今後とも保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。



今月の学習予定

国語	ごんぎつね 「ふるさとの食」を伝えよう	音楽	音階をもとにして音楽をつくろう
社会	山あげ祭を受けつぐ人たち	図工	絵から聞こえる音
算数	小数のしくみとたし算、ひき算 変わり方	体育	高跳び 体を移動する運動
理科	ものの温度と体積	外国語	アルファベットで文字遊びをしよう ほしいものは何かな？
道徳	親切、思いやり	総合	もったいないから始めよう 百人一首に親しもう

お知らせとお願い



○ 土曜授業について

12月3日は土曜授業日です。子供たちは、音楽発表会に向けて毎朝練習をしています。リコーダーを持ち帰って自主的に練習している様子も見られます。その成果もあり、合唱も合奏もとても上手になってきています。子供たちのがんばりをぜひ褒めてあげてください。

○ 健康管理について

寒い日が続くようになりました。登下校時にポケットに手を入れて歩いている子供たちを多く見かけます。本校は、宇都宮市内でも有数の車通りが多い地域です。安全のためにも、手袋の着用をお願いいたします。また、新型コロナウイルス感染症予防の観点からも、冬も常時窓を開けて教室の換気を行っていきます。そのため、教室内も寒くなりますので、例年以上に防寒具の着用をお願いいたします。

また、体育の学習中の安全確保のためにも、冬用の体育着の着用をお願いいたします。タイツを着用している場合は、脱いで体育着を着用することになっていますので、靴下を持たせてください。

